

PARIS-PÉKIN À VÉLO L'aventure sur 12 000 km pour Michel et Odile

“Pédaler, c'est voir un peu plus loin que le guidon”

PEISEY-NANCROIX Dimanche 16 mars, le jour du deuxième tour des élections municipales, Odile et Michel Cabart, qui demeurent à Peisey-Nancroix, partiront pour un périple de 12 000 kilomètres à vélo. Il vont en fait se lancer dans la grande aventure organisée par la Fédération Française de cyclotourisme (FFCT) et rallier Pékin depuis Paris simplement en pédalant.

“Il y a cinq ou six ans, on m'aurait dit que j'allais effectuer un tel parcours, je ne l'aurais jamais cru” mentionne Michel Cabart qui est néanmoins tombé sous le charme des randonnées cyclotouristiques au gré du tour de France cyclo 2006 et surtout d'une traversée mémorable des Pyrénées.

“Tout a commencé en l'an 2000, lorsque j'ai vendu ma société et que j'ai cessé de travailler. Avec ma femme on s'est mis à faire du vélo, dans le cadre du club de cyclotourisme de Bourg-Saint-Maurice” raconte Michel Cabart qui met surtout l'accent sur la convivialité qui englobe cette activité de loisir. “ De sorties en balades, j'en suis donc arrivé à participer à ces trois semaines de tour de France et j'ai eu

connaissance de cette aventure en gestation entre Paris et Pékin. Je me suis dit qu'il fallait qu'on soit de la partie et nous avons beaucoup de chance d'avoir été retenus pour ce voyage qui ressemble à une formidable odyssée” mentionne le Savoyard.

Quand ils évoquent ces cinq mois à vélo, les yeux d'Odile et de Michel roulent comme des billes. Ils jubilent à l'idée de partir à la rencontre d'autres cultures et d'autres amis, car pour eux, le vélo ce n'est pas seulement aligner les kilomètres, et encore moins se lancer dans une compétition effrénée. Non, pour eux, le vélo c'est une sorte de moyen de communication. Un moyen qui permet de se rapprocher, de se parler et au bout du compte d'échanger une myriade de choses. “Car les cyclistes partagent tous les mêmes sensations. L'épreuve de la côte, la dureté de la pédale, la fatigue...” insiste Michel Cabart.

Pour Odile et Michel Cabart partir cinq mois c'est grisant. Le couple va traverser une douzaine de pays et rouler une centaine de kilomètres par jour. Il faudra tenir face à la fatigue, mais également face aux chaleurs

éprouvantes du Kazakhstan où le thermomètre devrait afficher 40°. Il faudra tenir pendant 12 000 kilomètres et surmonter les tensions qui pourraient survenir au cours du périple. “Nous sommes 105 à prendre le départ et le seul enjeu est d'arriver à 105. Il faudra que les plus véloces et plus en forme attendent les autres” prévient Michel Cabart. REPÈRES 12 PAYS Les 105 participants à cette aventure devront traverser 12 pays : La France, l'Allemagne, l'Autriche, la Hongrie, la Serbie, la Roumanie, la Moldavie, l'Ukraine, la Russie, le Kazakhstan, le Kirghizistan et la Chine pour arriver à Pékin la veille du début des Jeux Olympiques. Deux sites www.parispekinavelo.com (site de la FFCT) et parispekin.yvoir.free.fr/index.htm